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El PP pide más policías y guardias civiles en Cantabria y denuncia
aumento de los delitos

PARTIDOS PP

Santander, 15 may (EFE).- El PP ha exigido este miércoles que el Gobierno de España destine más policías y guardias civiles a
Cantabria, donde ha asegurado que se van a suprimir media docena de unidades del Seprona, y ha asegurado que la criminalidad ha
aumentado en la región desde la llegada de Pedro Sánchez a la Presidencia.

Así lo ha denunciado la portavoz de Interior del PP en el Congreso, Ana Vázquez, en Santander donde se ha reunido con sindicatos y
asociaciones de policías nacionales, guardias civiles y funcionarios de prisiones, junto al diputado popular por Cantabria Félix de las
Cuevas y la senadora Elena Castillo.

Vázquez ha criticado que faltan policías y guardias civiles en Cantabria y ha asegurado que se van a eliminar seis puestos del Seprona,
con la extinción en los próximos meses de las unidades de Potes, Cabezón la Sal, Selaya, Santoña, Ramales y Torrelavega al no haberse
cubierto diez plazas vacantes. "No vamos a permitir que se cierren, obviamente sería una negligencia brutal por parte del Gobierno",
ha advertido.

Por ello, ha anunciado que el grupo popular va a pedir la comparecencia en el Congreso del secretario de Estado de Seguridad, Rafael
Pérez, y de la directora de la Guardia Civil, Mercedes González, para abordar esa situación.

Además, ha exigido que se cumpla la iniciativa aprobada en el Congreso a instancias del PP para que se dote de más policías y
guardias civiles a Cantabria.

"Todos los cántabros tienen derecho a la seguridad, vivan donde vivan", ha defendido Vázquez, quien ha asegurado que de los 42
cuarteles de la Guardia Civil en Cantabria solo abren todo el día 8 cuarteles, los de Torrelavega, Reinosa, San Vicente, Santoña, Laredo,
Castro Urdiales, Camargo y Astillero, mientras que el resto tiene horario restringido o es necesaria cita previa.

Y ha alegado que esto supone una dificultad para que las personas mayores de los pueblos de la región puedan presentar denuncias
o realizar trámites. "Lo que están intentando hacer es bajar los índices de criminalidad porque muchas veces para poder poner una
denuncia cuesta más alquilar un taxi que te lleva a poner una denuncia que el robo de la cartera que te han hecho en la feria o en el
mercado al que has ido", ha argumentado.

La diputada popular también ha apuntado que en la región faltan 46 agentes de la Policía Nacional de los 563 que deberían estar 
asignados a Cantabria, y más de 200 guardias civiles de una plantilla total prevista de 1.358.

Vázquez, además, ha señalado que la región ha registrado un incremento de la criminalidad del 52,4 por ciento desde 2018 al haber 
pasado de 4.028 delitos en el primer trimestre de ese año a 6.140 en el mismo periodo de 2025 y ha anunciado que los populares van 
a preguntar en el Congreso por estos datos.

"No vale que engañen a la gente diciendo que hoy tenemos una violación menos que el año pasado. No, es que hoy tenemos 9 más 
que cuando no gobernaba Sánchez", ha afirmado la parlamentaria popular, quien ha acusado al Gobierno además de dejar "que se 
caigan" los cuarteles de la Guardia Civil por falta de mantenimiento. EFE
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